

PARTNERS WEST AFRICA – SÉNÉGAL

Infrastructure civique ouest-africaine dirigée par des femmes

Nous renforçons la résilience démocratique, la sécurité communautaire, le leadership des femmes et la redevabilité locale dans les zones frontalières fragiles — là où l'insécurité, l'exclusion, la faiblesse de la gouvernance et le rétrécissement de l'espace civique se croisent.

10

pays couverts (Sentinelles)

643+

personnes formées (sud-est)

6 713

élèves et talibés sensibilisés

8→10

réseaux de femmes fédérés

Qui nous sommes

Partners West Africa – Sénégal est une ONG indépendante basée à Dakar, active depuis 2010 (déclaration d'association) et reconnue officiellement comme ONG en juin 2018. Opérateur régional, institution stable, plateforme multi-pays : nous relions action de terrain, politique publique, sécurité collaborative, prévention et leadership féminin.

Notre rareté

Peu d'organisations africaines dirigées par des femmes réunissent, dans une seule structure :

- présence terrain en zones frontalières fragiles et dialogue communautaire réel ;
- travail avec les autorités locales et les acteurs de sécurité ;
- plaidoyer régional (CEDEAO, UNOWAS, Union africaine, ONU Femmes) ;
- gestion multi-bailleurs éprouvée et ancrage ouest-africain authentique.

Notre impact récent (2025-2026)

- **Sentinelles FPS-CS** : 96 acteurs formés, 6 policy briefs (+ série de 10 sur le djihadisme), 4 plaidoyers de haut niveau dans 4 capitales ; reconnaissance par l'Union africaine, l'UNOWAS et ONU Femmes.
- **Bajenu Gox – prévention transfrontalière** : 643+ bénéficiaires formés sur 7 départements et un réseau communautaire d'alerte précoce et de cohésion sociale entre le Sénégal et la Mauritanie.
- **Sécurité routière (Sahel Road Safety Initiative)** : 11 régions couvertes, 6 713 élèves et talibés sensibilisés (56 écoles et daara), 175 agents des forces de défense et de sécurité et 119 inspecteurs formés, dont un volet dédié à la prévention et à la lutte contre la corruption dans le secteur routier.

Ce que nous recherchons

Un financement de cœur institutionnel, pour **stabiliser notre noyau institutionnel** (finance, subventions, suivi-évaluation, communication, direction), **sortir du cycle de sous-financement par projets et investir dans la prochaine phase de Sentinelles**.

Nous cherchons des partenaires qui investissent dans des institutions africaines dirigées par des femmes, pas seulement dans des projets ponctuels.

Contact : Prof. Adjaratou Wakha AIDARA NDIAYE,
Directrice Exécutive · Dakar, Senegal · WhatsApp : + (221) 77 454 24 55
Mail : awakha@partnerswestafrica.org

PARTNERS WEST AFRICA – SÉNÉGAL

A women-led West African civic infrastructure

We strengthen democratic resilience, community security, women's leadership and local accountability in fragile border regions — where insecurity, exclusion, weak governance and shrinking civic space intersect.

10 countries covered (Sentinelles)	643+ people trained (south-east)	6,713 pupils and talibés reached	8→10 women's networks federated
---	--	--	---

Who we are

Partners West Africa – Senegal is an independent NGO based in Dakar, active since 2010 (association registration) and officially recognized as an NGO in June 2018. A regional operator, a stable institution, a multi-country platform: we link field action, public policy, collaborative security, prevention and women's leadership.

What makes us rare

Few African women-led organizations combine, in a single structure:

- field presence in fragile border zones and genuine community dialogue;
- work with local authorities and security actors;
- regional advocacy (ECOWAS, UNOWAS, African Union, UN Women);
- proven multi-donor management and authentic West African roots.

Recent impact (2025-2026)

- **Sentinelles WPS-SC:** 96 actors trained, 6 policy briefs (+ a series of 10 on jihadism), 4 high-level advocacy actions in 4 capitals; recognition by the African Union, UNOWAS and UN Women.
- **Bajenu Gox – cross-border prevention:** 643+ beneficiaries trained across 7 departments and a community early-warning and social-cohesion network between Senegal and Mauritania.
- **Road safety (Sahel Road Safety Initiative):** 11 regions covered, 6,713 pupils and talibés sensitized (56 schools and daaras), 175 defense and security force officers and 119 inspectors trained, including a dedicated component on preventing and combating corruption in the road sector.

What we are seeking

Core institutional funding, to **stabilize our institutional core** (finance, grants, monitoring & evaluation, communications, leadership), **break the project-by-project underfunding cycle** and **invest in the next phase of Sentinelles**. We seek partners who invest in African women-led institutions, not only in one-off projects.

Prof. Adjaratou Wakha AIDARA NDIAYE,
Executive Director · Dakar, Senegal ·
WhatsApp : + (221) 77 454 24 55
Mail : awakha@partnerswestafrica.org